



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA ACARA TEMU TOKOH AGAMA, ULAMA DAN
UMARA'DALAM UPAYA PEMBANGUNAN STRATETIS
BIDANG KEGAMAAN OLEH MUI KABUPATEN
BENGKALIS TAHUN 2017**

BENGKALIS,7 JANUARI 2017

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB
SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA**

YANG SAYA HORMATI :

- KAPOLRES BENGKALIS YANG JUGA NARASUMBER PADA KEGIATAN HARI INI;
- FORUM KOMUNIKASI PIMPINAN DAERAH;
- KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN BENGKALIS;

- KETUA DAN PENGURUS MAJELIS ULAMA INDONESIA
- PARA TOKOH AGAMA DAN ULAMA,
- PARA PESERTA DAN HADIRIN SERTA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

SEBAGAI INSAN YANG BERIMAN DAN BERTAQWA, DI AWAL KESEMPATAN INI, KAMI MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., KARENA BERKAT LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA PAGIYANG *INSYA ALLAH* PENUH BERKAH INI, KITA MASIH DIBERI KESEHATAN, DAN KELUANGAN WAKTU, SEHINGGA KITA DAPAT HADIR DI TEMPAT INI, GUNA MENGIKUTI KEGIATAN TEMU TOKOH AGAMA, ULAMA DAN UMARA.

SHALAWAT DAN SALAM, SEMOGA SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA, NABI MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN *ALLAHUMMA SHALLI 'ALA MUHAMMAD, WA 'ALA ALI MUHAMMAD*. SEMOGA KITA MENDAPATKAN SYAFA'AT DI YAUMIL AKHIR KELAK.

KAMI MENYAMBUT BAIK PERTEMUAN TOKOH AGAMA, ULAMA DAN UMARA', TERLEBIH-LEBIH TOPIK YANG DIBAHAS BERKAITAN UPAYA PEMBANGUNAN STRATEGIS BIDANG KEAGAMAAN MAJELIS ULAMA INDONESIA (MUI) KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2017.

KARENA KEBERADAAN TOKOH AGAMA, ULAMA DAN UMARA' TAK UBAHNYA DUAMATA UANG YANG TIDAK TERPISAHKAN. ANTARA SATU SISI DENGAN SISI LAIN SALING MELENGKAPI. SEBAGAIMANA SEBAGAIMANA DISAMPAIKAN NABI MUHAMMAD SAW, BAHWA BAIKATAU RUSAKNYAKEHIDUPANUMATDITENTUKANOLEHDUA GOLONGAN YAITU ULAMA DAN UMARA. UNTUK ITULAH PENTINGNYA KESAMAANPANDANGANDANPERSEPSIANTARA ULAMA DAN UMARADALAM MENYIKAPIPERMASALAHANUMAT.

KEGIATAN INI BUKAN HANYA SEBAGAI SARANA SILATURRAHMI, KOORDINASI DAN KONSOLIDASI ANTARA ULAMA DAN UMARA DALAM MENJAWAB

TANTANGAN ZAMAN YANG SEMAKIN BERAT DIMASA YANG AKAN DATANG, TETAPI JUGA MENJADI MOMENTUM PENTING UNTUK MENGOPTIMALKAN PERAN ULAMA DALAM PEMBANGUNAN DAERAH UNTUK MENJAWAB SEGALA PERMASALAHAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

SEPERTI DIKETAHUI BERSAMA, PERAN, FUNGSI, SERTA TANGGUNG JAWAB ULAMA TIDAK AKAN PERNAH TERGANTIKAN. PARA ULAMA DALAM KEDUDUKANNYA SEBAGAI PEMIMPIN INFORMAL DI TENGAH MASYARAKAT MEMILIKI PERAN YANG PENTING DAN STRATEGIS, KHUSUSNYA UNTUK MEMPERKOKOH SENDI-SENDI ETIKA, MORAL DAN SPIRITUAL KEHIDUPAN MASYARAKAT. PARA ULAMA TIDAK SAJA BERPERAN MENJAGA MORAL BANGSA DAN ETIKA KEBERAGAMAN, TETAPI SEKALIGUS BERFUNGSI UNTUK MENCERAHKAN, MENCERDASKAN, DAN MEMBIMBINGU MASYARAKAT DENGAN AJARAN DAN NILAI-

NILAI ISLAM. PERAN ULAMA JUGA SANGAT STRATEGIS
DALAM MEMBANGUN KARAKTER BANGSA.

PERAN ULAMA DAN LEMBAGA KEAGAMAAN
LAINNYA MEMANG BUKANLAH PIHAK YANG PALING
BERTANGGUNG JAWAB MENANGANI KRISIS DAN
DEGRADASI MORAL
DALAM KEHIDUPAN MASYARAKAT. DALAM MELAKSANA
KAN PERAN DAN FUNGSINYA,
PERAN ULAMA TIDAK MUNGKIN BISA
BERJALAN SENDIRI. TETAPI HARUS DIDUKUNG OLEH
SEMUA PIHAK, SEHINGGA KEBERADAAN ULAMA,
MAMPU BERDIRI TEGAK DI TENGAH-TENGAH UMAT
ISLAM DENGAN KEANEKARAGAMAN ORGANISASI,
MADZHAB DAN AMAL KESEHARIANNYA.

PERAN DAN FUNGSI
ULAMA, SEBAGAI KEKUATAN MORAL DALAM MASYARAK
AT YANG SELALU BERBICARA DENGAN KAIDAH-
KAIDAH AGAMA DAN MORAL, TENTUSAJA MEMILIKI
KETERBATASAN JIKA DIHADAPKAN DENGAN
KEKUATAN DI
LUAR WILAYAH KEULAMAAN, YANG BERKOLABORASI

ENGANKEKUATAN EKONOMI,
TEKNOLOGI DAN INFORMASI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

SAAT INI UMAT ISLAM, TAK TERKECUALI DI KABUPATEN BENGKALIS TENGAH MENGHADAPI BERBAGAI PENGARUH NEGATIF YANG MENYEBABKAN TERKIKISNYA AKIDAH DAN AKHLAK UMAT ISLAM. MULAI DARI MASALAH NARKOBA DI TENGAH-TENGAH MASYARAKAT, PERGAULAN BEBAS, PROSTITUSI, KENAKALAN REMAJA, MINUMAN KERAS.

KEMUDIAN MUNCULNYA SEMPALAN ALIRAN AGAMA YANG MENGARAH PADA ALIRAN SESAT, SERTA KEMISKINAN YANG BERPOTENSI MENIMBULKAN KERA WANANAKIDAH DAN AKHLAK. KONDISI INI TENTU BUTUH PERHATIAN DAN PENANGANAN SERIUS. JIKA SEMUA KOMPONEN TERPANGGIL UNTUK MEMELIHARA DAN MENJAGA KEHIDUPAN BERAGAMA, M AKA BERBAGAI

PERSOALANYANGMUNCULAKANDAPATDIATASISEBA
GAIMANAMESTINYA.

SESUAI TOPIK PEMBAHASAN PADA
PERTEMUAN INI, MASALAH PENYAKIT MASYARAKAT,
KEMUDIAN MARAKNYA WARNET DAN GAME ONLINE
TERHADAP PRILAKU MASYARAKAT, SERTA MASALAH
KEKERASAN RUMAH TANGGA. PERSOALAN-
PERSOALAN TERSEBUT, SAAT INI SANGAT
MENGKHAWATIRKAN BAGI UMAT ISLAM. KARENA
ITU, KITA TIDAK BOLEH LENGAH HARUS
BERGANDENG TANGAN UNTUK BERUPAYA
MEMBENTENGI UMAT AGAR TERHINDAR DARI
PERBUATAN-PERBUATAN TAK TERPUJI DIMAKSUD.

KEMUDIAN ADA BEBERAPA HAL YANG SANGAT
MENGKHAWATIRKAN DALAM PEMBANGUNAN
KEAGAMAAN, SEPERTI ADANYA UPAYA
PENDANGKALAN AQIDAH DAN PENYEBARAN ALIRAN
SESAT. KITA TENTU HARUS BEKERJA KERAS DAN
BEKERJASAMA DENGAN MELIBATKAN KOMPONEN
MASYARAKAT UNTUK MENGAWASI, MEMBENTENGI
DAN MEMBIMBING UMAT ISLAM DI NEGERI INI

HAL TERSEBUT DAPAT DIMULAI DARI PEMBANGUNAN AQIDAH KELUARGA, GENERASI MUDA DAN MASYARAKAT KITA DARI ANCAMAN DAN PENGARUH SERTA AKSI PENDANGKALAN AQIDAH, BAHKAN PEMURTADAN, PENYEBARAN ALIRAN SESAT DAN ALIRAN SEMPALAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

KEDUDUKAN ULAMA SEBAGAI PANUTAN DAN PEMIMPIN DI TENGAH MASYARAKAT, TENTU SAJA MEMILIKI PERAN STRATEGIS DALAM UPAYA MEMPERKOKOH SENDI-SENDI ETIKA, MORAL DAN SPIRITUAL DALAM KEHIDUPAN BERBANGSA DAN BERNEGARA. SELAIN ITU, ULAMA JUGA MEMILIKI PERAN YANG SANGAT PENTING DALAM MEMBERIKAN PENCERAHAN, MENCERDASKAN, DAN MEMBIMBING UMAT.

PADA KESEMPATAN INI, KAMI BERHARAP AGAR MUI HARUS MAMPU MENYUMBANGKAN PEMIKIRAN ATAU IDE YANG CEMERLANG SERTA MAMPU BERKIPRAH DALAM PEMBANGUNAN, KHUSUSNYA PEMBANGUNAN MORAL DAN AKHLAK, MAMPU MEMERANKAN FUNGSI DAN STATUSNYA SEBAGAI ORGANISASI YANG MENGGALANG PERSATUAN DAN KESATUAN, YANG SINERGIS SERTA MAMPU MELAKUKAN PEMBINAAN, PENATAAN DAN PEMBAHARUAN TERUTAMA DALAM

KAITANNYAMENGANTISIPASI BERBAGAI
PERKEMBANGAN YANG TERJADI DI MASYARAKAT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

SEBAGAIMANA JUGA KITA MAKLUMI BERSAMA, SESUAI RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH (RPJMD) KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2016-2021, ADALAH “TERWUJUDNYA KABUPATEN BENGKALIS SEBAGAI MODEL NEGERI YANG MAJU DAN MAKMUR DI INDONESIA.”

VISI DIMAKSUD TENTU AKAN SULIT DIWUJUDKAN APABILA SELURUH LAPISAN MASYARAKAT DI DAERAH INI TIDAK MAU MENGAKTUALISASIKAN NILAI-NILAI AJARAN AGAMA YANG DIPELUK DAN DIYAKININYA SECARA BAIK DAN BENAR DALAM PELAKSANAAN PEMBANGUNAN GUNA MEWUJUDKAN VISI TERSEBUT.

OLEH SEBAB ITU, SELAIN HARUS BERSINERGI DENGAN PEMIMPIN DALAM MEMBANGUN DAERAH INI, MELALUI KESEMPATAN INI, KAMI JUGA BERHARAP, DENGAN KREDIBILITAS DAN INTEGRITAS

YANG TINGGI SERTA AKHLAQL KARIMAH YANG DIMILIKI, SELURUH ULAMA DI DAERAH INI SECARA BERSAMA-SAMA TERUS MEMBANGUNAN DAN MENINGKATKAN KUALITAS AKIDAH DAN MORALITAS MASYARAKAT. APALAGI MAYORITAS MASYARAKAT DI KABUPATEN BENGKALIS INI MERUPAKAN PEMELUK AGAMA ISLAM.

KAMI SADARI TUGAS INI MEMANG TIDAK RINGAN, LEBIH-LEBIH DI TENGAH KEHIDUPAN MODERN SEPERTI SEKARANG INI DIMANA UMAT ISLAM JUGA KERAP BERSINGUNGAN DENGAN BUDAYA HIDUP MODERN YANG MENJURUS PADA PENDANGKALAN AKIDAH.

NAMUN DEMIKIAN KAMI JUGA OPTIMIS, SELURUH ULAMA DI DAERAH INI MAMPU MENGEMBANG TUGAS YANG TIDAK RINGAN TERSEBUT. SEBAB, SECANGGIH DAN SE-MODERN APAPUN DUNIA INI, PERAN DAN FUNGSI ULAMA TAK BISA TERGANTIKAN DALAM MEMBANGUN AKIDAH DAN MORALITAS MASYARAKAT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. AKHIRNYA, SERAYA SELALU MEMOHON RIDHO-NYA, DAN ATAS NAMA KITA SEMUA, SERTA DENGAN MENGUCAPKAN; “*BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM*”, TEMU TOKOH AGAMA, ULAMA DAN UMARA’ DALAM UPAYA PEMBANGUNAN STRATEGIS BIDANG KEGAMAAN OLEH MUI KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2017, SECARA RESMI KAMI NYATAKAN DIBUKA.

SEMOGA ALLAH SWT., SENANTIASA MEMBERIKAN HIDAYAH DAN INAYAH-NYA KEPADA KITA SEMUA. *AAMIIN YA RABBAL ‘ALAMIIN*.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON MAAF ATAS KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU’ALAIKUM, WR. WB***

BUPATI BENGKALIS

AMRIL MUKMININ